

# Abwechslungsreiche Konzerttage locken mit freiem Eintritt

Von Claudia Marsal

**Über 200 Kinder und Jugendliche stellen am Wochenende ihre musikalischen Fähigkeiten unter Beweis. Sie würden sich freuen, wenn nicht nur ihre Familien zuhören kommen.**

UCKERMARK – Wer Lust auf schöne Musik von Nachwuchskünstlern hat, sollte sich das kommende Wochenende vormerken. Am Freitag, dem 26. April, starten die Wettbewerbskonzerte für den Internationalen Musikpreis. Los geht es am Freitag, dem 26. April, ab 15.30 Uhr in der Malchower Kirche. Am darauffolgenden Sonnabend gehen die Darbietungen um 9.30 Uhr weiter. Der Wettbewerb ist öffentlich. „Wir freuen uns über jeden Zuhörer, der Zutritt ist jederzeit möglich. Eintritt wird nicht erhoben“, so Katechetin Gudrun Dietz: „Wir hatten wieder



Junge Menschen sind am kommenden Wochenende an den unterschiedlichsten Instrumenten zu erleben.

FOTO: KIRSTEN NEUMANN/DPA-TMN/DPA

über 80 Anmeldungen, doch das hätte den zeitlichen Rahmen gesprengt, daher waren leider auch Absagen nötig.“

Zu erleben sind Einzelinterpreten, Duos und Ensembles. Insgesamt stellen sich circa 200 Kinder und Jugendliche der Jury, welcher auch Ada Hammerschmidt

(Schönfeld), Anke Schulz (Ueckerkmünde), Prof. Reinhard Büchsel (Berlin), Ronald Lewin (Templin), Thomas Müller (Prenzlau), Lutz Wernicke (Prenzlau) und Dawid Kosztrzewa (Szczecin) angehören. „Wir freuen uns, dass auch Prof. Thomas Clamor Mitglied der Jury ist. Der Diri-

gent kennt die größten Konzerthäuser der Welt.“

Es erwartet die Gäste ein abwechslungsreiches Programm, bei dem neben klassischen Instrumenten wie Klavier, Violine, Trompete oder Flöte auch Kontrabass, Schlagzeug oder Harfe zu hören sein werden.

Von der Kreismusikschule Prenzlau nehmen Lea Madeleine Schmitke (Cello), Greta Elise Gaethke (Blockflöte) Ha-Linh Bui (Klavier) als Trio teil. In diesem Jahr sind neben den deutschen und polnischen Teilnehmern acht Letten aus der Partnergemeinde Livani/Preili dabei. Aufgabe der Jury ist es, unter anderem fünf Hauptpreise à 750, 500 und dreimal 250 Euro sowie viele andere Prämierungen zu vergeben. Alle Wettbewerbsteilnehmer erfahren in der Woche danach schriftlich die Namen der Preisträger. Die festliche Vergabe erfolgt im Juni.